

ABSTRAK

Fitri Handayani. NIM 3131121016. Shalahuddin Al-Ayyubi dalam Wacana. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sosok Shalahuddin Al-Ayyubi sebagai pemimpin Islam dalam Wacana. Metode yang digunakan adalah Stud Pustaka (*Library Research*). Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara memperoleh informasi data dan peristiwa yang bersumber dari buku-buku atau literatur yang berkaitan, dengan menggunakan analisis wacana model Theo Van Leeuwen

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka diperoleh hasil bahwa : pertama, buku Shalahuddin Al-Ayyubi Pahlawan Islam Pembebas Baitul Maqdis. Dalam Inklusi terdapat Nominasi-Identifikasi yang menyatakan bahwa Syiah itu buruk. Sedangkan Eksklusi tidak ada. Kedua, buku Saladin Pahlawan Islam karya Geoffrey Hindley. Dalam inklusi terdapat Nominasi-Kategorisasi yang menyatakan bahwa kaum Muslim bagi pihak bangsa Frank adalah orang kafir, begitu juga sebaliknya bangsa Frank bagi Kaum Muslim adalah orang kafir. sehingga secara tidak langsung buku tersebut menggambarkan benak si pembaca bahwa kafir memang identik dengan yang ada hubungannya bertentangan dalam agama masing-masing diantara kedua belah pihak, terhadap isi buku tersebut. Hal inilah, yang bisa menimbulkan prasangka tertentu ketika diterima oleh pembaca. Untuk eksklusi tidak ada. Ketiga, buku Shalahuddin Al-Ayyubi Sang Penakluk Jerussalem karya Abdullah Nashih Ulwan. Dalam inklusinya terdapat strategi Objektivikasi-Abstraksi.yang menyatakan bahwa ada beberapa kalimat yang konkret dalam buku tersebut tidak jelas, seperti alasan pasukan Salib membuka blokadanya terhadap Mesir tidak jelas, sehingga efek yang dihasilkan abstraksi ini, besar sekali dampaknya akibat yang ditimbulkan dari aksi tersebut. Namun efek ini tidak sebesar dalam teks buku itu, apabila memakai data yang objektif. Sedangkan eksklusi dijelaskan bahwa tidak selamanya Shalahuddin selalu memenangkan pertempuran dalam semasa hidupnya ketika menghadapi seseorang yang sebanding dengannya, bahkan, Shalahuddin pun pernah kalah dalam pertempuran Arsuf pada tahun 1191 M dalam menghadapi Richard the Lion Heart.

Kata Kunci: *Shalahuddin Al-Ayyubi, Wacana*